

Andik Bintoro Tunjukkan Totalitas dalam Bekerja



Andik Bintoro MEng, Ketua Jurusan Teknik Elektro, Universitas Malikussaleh. Foto; Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Andik Bintoro MEng, Ketua Jurusan Teknik Elektro, Universitas Malikussaleh, merupakan sosok muda yang enerjik yang telah menunjukkan totalitas dalam bekerja sejak dirinya dipercaya menjabat sebagai kepala laboratorium. Kemampuannya mengelola laboratorium dengan ide-ide kreatif yang berhasil membentuk komunitas-komunitas kecil mahasiswa, mampu mengubah keberadaan laboratorium jurusan menjadi tempat yang menyenangkan bagi mahasiswa dan dosen.

Menurut Andik, ketika proses pemaparan materi yang dilakukan seorang dosen di kelas terhadap mahasiswa membutuhkan pembuktian secara praktis, maka keberadaan laboratorium menjadi sangat urgen. Secara institusional keberadaan laboratorium merupakan bagian dari sinkronisasi pemikiran dosen sebagai pemberi ilmu pengetahuan dan mahasiswa sebagai penerima transformasi ilmu yang diberikan oleh dosen. Hal ini mendorongnya terus berjibaku membangun suasana laboratorium yang menyenangkan bagi semua perangkat kampus.

Setelah dirinya dipercaya menjadi Kajar Teknik Elektro yang baru, Andik Bintoro, mengungkapkan bahwa totalitas bekerja bukan karena ada jabatan, sebab membangun kampus merupakan tanggung jawab bersama.

“Saya tidak ingin menyalahgunakan jabatan ini, bagi saya ini merupakan tanggung jawab yang harus saya tunjukkan dengan totalitas bekerja, tentunya dengan bantuan teman-teman dosen, tendik, dan semua perangkat yang ada di Jurusan Elektro,” katanya.

Andik mengungkapkan, sebenarnya tidak butuh waktu lama untuk mewujudkan segala visi dan misi jurusan, asalkan semua mau bekerja sama. Apalagi dosen Elektro yang sangat kredibel dan kompak dalam setiap aktivitas kampus. “Saya punya keinginan ke depan Elektro bisa lebih dikenal, mungkin kita bisa melakukan berbagai sosialisasi kepada sekolah-sekolah dengan berbagai momen atau bisa juga kita kenalkan dengan berbagai kegiatan, apalagi Elektro punya laboratorium yang memadai,” tegasnya.

Dipilihnya Andik, sebagai sebagai leader, telah memberi harapan baru bagi Jurusan Elektro. Ini akan memberi nuansa baru dalam sejarah jurusan. Sosok muda ini terkenal ulet dan pintar sepanjang kiprahnya di Elektro.

“Tolong tegur saya kalau nanti saya salah dalam memimpin, sekarang mari kita bekerja sama membangun jurusan, karena hanya dengan semangat silaturahmi dan kebersamaan kita akan berhasil, Elektro akan kuat, dan Unimal akan hebat,” pungkasnya.[ded]

Tanggal: 26 August 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#), [Sosok](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),